

● Amis sans Frontières

Samedi 3 décembre de 10h00-18h00 : Les Bénévoles d'AMIS SANS FRONTIÈRES, qui tricotent des layettes pour les jeunes mamans en difficulté, organisent une **exposition-vente** d'articles qu'elles ont confectionnés (*sacs, pochettes, écharpes, bonnets, etc...*) 15 rue Marsoulan.

L'argent récolté servira à acheter des bodys et de la laine layette. Si vous avez de la laine, vous pouvez l'apporter à l'accueil ou le jour de l'exposition. Merci.

Générosité

● Appel au Denier de l'Église.

Merci de votre générosité tellement essentielle pour assurer les différentes missions de notre Église ainsi que celles de notre paroisse.

Comme chaque année à la même époque, vous avez reçu un courrier individuel sollicitant votre générosité à propos du Denier de l'Église. Soyez vivement remerciés de votre fidèle soutien tellement précieux et essentiel pour que l'Église puisse assurer sa mission.

Ceux qui ne se sont encore jamais acquittés de ce don, et qui souhaitent le faire, peuvent prendre l'enveloppe destinée à cet usage au fond de l'Église ou aller sur notre site internet.

Le montant du Denier de l'Église que vous offrez en novembre et décembre est le plus important de l'année, car c'est en effet sur ces trois mois que la moitié de la ressource Denier de l'Église est versée. Merci de votre contribution.

Père Etienne Givelet

● Samedi 19 - dimanche 20 : Secours Catholique – Collecte Nationale

● Samedi 26 - dimanche 27 : Journées annuelles des Chantiers du Cardinal

Depuis 1931, les Chantiers du Cardinal construisent et rénovent **nos églises, chapelles, presbytères et maisons paroissiales en Ile de France**. En 2021, ils ont réalisé **25 projets** grâce au soutien de nombreux donateurs. De nouveaux **chantiers urgents** sont lancés. **Vos dons et legs sont les seules ressources des Chantiers du Cardinal**, pour maintenir la présence visible et vivante de l'Église et nous permettre de vivre notre Foi au cœur de nos villes. **MERCI à toutes et à tous pour votre générosité, lors de la quête du week-end des 26 et 27 novembre.**

*Vous pouvez également contribuer par un **don en ligne** sur www.chantiersducardinal.fr ou par **chèque** envoyé au 10 rue du Cloître Notre-Dame 75004 Paris.*

Prions pour :

✠ **Les baptisés de la semaine** : Robin TAUPIAC PAGOT

† **Les défunts de la semaine** : Claudine PERINET



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83

Mail : secretariat@immaculee-conception.net

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 15h-17h

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h, 11h30, 18h30

Messes en semaine :

9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires, *chapelle Sainte Radegonde*

9h le samedi, à l'église

12h05 le mercredi et le vendredi sauf vacances scolaires

19h du lundi au vendredi, à l'église

Confessions : mardi au vendredi : 17h-18h30 et

19h35-19h55 sauf vacances scolaires

Samedi : 9h30-10h30

Dimanche 20 novembre 2022 : Christ, Roi de l'univers, solennité

Quel régime ?

Voici arrivée la dernière semaine de l'année liturgique, couronnée -c'est le cas de le dire- par la solennité du Christ, Roi de l'Univers.

Depuis la Révolution de 1789, qui a tristement viré en bain de sang à deux pas de notre paroisse, les français n'ont plus l'expérience du régime politique royal. La place du Trône est devenue la place du Trône-renversé, et avec lui, la Révolution Française s'est construite en opposition à la Révélation chrétienne comme fondement de l'ordre social. La République démocratique qui en est issu a cherché rapidement - et cherche encore - à étendre ce régime politique aux pays avoisinants, comme étant meilleur pour les peuples. Un chrétien reconnaissant Jésus comme « Messie », c'est-à-dire l'« Oint », le « Roi », devrait-il donc être royaliste plutôt que démocrate, républicain, anarchiste, etc. ? Si le Christ a assumé un titre royal, est-ce pour autant que ce régime politique est meilleur que les autres ?

Rappelons-nous d'abord que dans la Bible, le roi est celui qui gouverne un peuple. Mais le peuple d'Israël, en ses débuts, n'a pas de roi. Il a des Patriarches, des Prophètes, des Juges, mais ce n'est qu'au moment où il parvient en Terre Promise qu'il prend chez ses voisins l'idée d'avoir un roi. Les Israélites en demandent un au prophète Samuel. La réaction de Dieu ne se fait pas attendre : « ils ne veulent pas que je règne sur eux » (1 Sm 8,7) ! On comprend ainsi que le seul véritable gouvernant de l'Univers, et particulièrement d'Israël, c'est Dieu lui-même. Les rois d'Israël tenteront, maladroitement, de régner en son Nom, et leurs faiblesses susciteront l'attente du vrai Roi, Dieu-avec-nous.

Alors certes, il faut un gouvernement ici-bas. Mais l'Église avec sagesse à toujours demandé que l'on prie pour les gouvernants, sans canoniser un régime politique particulier. Le Pape Léon XIII rappelait en 1916 que le plus important est que le régime en place (peu importe quel il est) cherche l'avènement du Bien Commun. Il remarquait ainsi que « la législation diffère à tel point des pouvoirs

politiques et de leur forme, que, sous le régime dont la forme est la plus excellente, la législation peut être détestable ; tandis qu'à l'opposé, sous le régime dont la forme est la plus imparfaite, peut se rencontrer une excellente législation. » Et de conclure : « la qualité des lois dépend plus de la qualité de ces hommes que de la forme du pouvoir ». Le but de la prière pour les gouvernants est donc qu'ils soient le plus possible conformes au Christ, Dieu-Roi, qui n'a pas « recherché ce qui lui plaisait » (Rm 15,3), mais plutôt le bien de tous ses frères.

Père Timothée de Barbantane

Cette semaine

- **Dimanche 20 : Christ, Roi de l'Univers, solennité**
10h00 : **Messe des Familles.**
11h00-12h00 : Réunion de préparation à la 1^{ère} Communion, catéchuménats jeunes, parents et enfants, *15 rue Marsoulan.*
- **Lundi 21 : Présentation de la Vierge Marie**
10h30 : Atelier cuisine, *15 rue Marsoulan.*
- **Mardi 22**
16h00-17h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Edouard, *15 rue Marsoulan.* Ouvert à tous.
- **Mercredi 23**
La messe de midi sera célébrée par le Père Timothée avec les enfants du patronage.
- **Jeudi 24**
17h30 : Réunion **des membres** de la **Conférence Saint Vincent-de-Paul**, *15 rue Marsoulan.*
- **Vendredi 25**
12h30 : « **Aux Captifs, La Libération** » – **Prière Rue**, à l'église.
- **Samedi 26**
Sortie groupe Sainte Geneviève.
16h00-18h00 : Session préparation au mariage, *15 rue Marsoulan.*
17h30 : **Chapelet**, à l'église.
- **Samedi 26 – Dimanche 27**
Marche de l'Avent.

La semaine prochaine

- **Dimanche 27 : 1^{er} dimanche de l'Avent**
10h00 : **Messe des Familles. Entrée en catéchuménat enfants-jeunes.**
11h00-12h00 : Réunion de préparation à la 1^{ère} Communion, catéchuménats jeunes, parents et enfants, *15, rue Marsoulan.*
17h00-18h15 : **Adoration / Confession** suivie des Vêpres, à l'église.
19h45-21h00 : **Réunion de lancement Hiver Solidaire**, *15 rue Marsoulan.*
- **Lundi 28 : Sainte Catherine Labouré**
- **Mardi 30 : Saint André, Apôtre**
16h00-17h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Edouard, *15 rue Marsoulan.* Ouvert à tous.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

20h30 : **Préparation baptêmes** pour les parents des enfants de moins de 3 ans, *15 rue Marsoulan.*

- **Jeudi 1^{er} décembre**
9h00-11h00 : **Opération ménage** de l'église.
- **Vendredi 2**
7h00 : **Messe de l'Avent**, *chapelle de l'aumônerie, 1^{er} étage, 15 rue Marsoulan.*
20h00-22h00 : Équipe **Prière Universelle 2**, *15 rue Marsoulan.*
- **Samedi 3**
17h30 : **Chapelet**, à l'église.

Vie paroissiale

- **Dimanche 20**
Sortie paroissiale à la Chapelle Sainte Thérèse dans le 16^e arrondissement.
12h45 : Déjeuner tiré du sac, Salle Olmer, *15 rue Marsoulan.* 13h45 : Départ en métro.
Programme : **Vénération des Reliques, prières, échanges.** Retour vers 17h30.
- **JMJ de Lisbonne**
Les Journées Mondiales de la Jeunesse (JMJ) ouvrent leur inscription le 20 novembre ! Nous partirons en doyenné à Lisbonne pour rencontrer le pape et les jeunes chrétiens du monde entier ! Du 28 juillet au 7 août (11 jours) et pour environ 620€ par personne, les pèlerins vivront une aventure inoubliable, conduits par le P. Simon et toute une équipe.
Pour toute question ou pour vous inscrire, n'hésitez pas : simondeviolet@gmail.com.

JMJ à la paroisse

À l'invitation du pape François aux JMJ de Lisbonne, du 1^{er} au 6 août 2023, nous avons monté, avec le père Édouard Senghor, un groupe de jeunes de la paroisse, de l'aumônerie de Nation et du foyer Jean-Marie Lustiger.

Dimanche 20 novembre, après la messe du matin et du soir, nous organisons une vente de gâteaux et de bougies, afin de récolter de l'argent pour aider les étudiants à financer le voyage. Merci de votre soutien et de votre générosité.

Laura (étudiante et responsable du groupe JMJ foyer)

- **Hiver Solidaire Réunion de Lancement**
Réunion destinée à tous, anciens et futurs bénévoles sur la paroisse de l'Immaculée Conception : **dimanche 27 novembre 2022 après l'Eucharistie de 18h30 du premier dimanche de l'Avent. A partir de 19h45 à 21h.**
L'objectif est de mettre la saison sous la protection du manteau de Marie, en faisant connaissance, en partageant les bonnes pratiques, les écueils à éviter et les retours d'expériences.
Ensuite nous prendrons ensemble la décision importante de la date d'ouverture de notre saison Hiver Solidaire 2022-2023
Nous pouvons tous venir accompagné d'un voisin, une voisine, un ami, une amie, un proche, une proche ... qui veut découvrir la table de la solidarité ! Elle est ouverte à tous avec nos accueillis de la rue. Osez inviter jeunes et vieux à nous y rejoindre. L'œuvre est ouverte à tous sans distinction
Contact - Loïc : 06 61 99 44 38 - Hélène : 06 45 80 60 73
Courriel : hiversolidaireimmaculee@gmail.com
- **Dimanche 11 décembre**
Il y aura un grand repas avec victuailles tirées du sac.
Nous cherchons des volontaires pour aider à parer la salle dans l'après-midi du 10. Merci.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net